## Clubtrial beim RMSC Ölbronn.



bereits das vierte Jahr in Folge, führte der RMSC am 06. Januar, am Tag der Heilige Drei Könige, sein Clubtrial durch.

Trotz der heftigen Regenfälle in den vergangenen Tage, trafen sich die hartgesottensten Trialer um 9 Uhr im Steinbruch, um sich sechs Sektionen, mit jeweils drei unterschiedlich schwierigen Spuren, ins Gelände zu bauen.

Gegen 11 Uhr wurden die 21 Fahrer in Gruppen aufgeteilt und der Start freigegeben. Zu Beginn regnete es noch leicht, doch nach der ersten von drei Runden, hatte der Wettergott ein einsehen und es hörte auf zu regnen. Wenig später riss die Wolkendecke sogar auf und es zeigte sich der blaue Himmel.

Um 14 Uhr waren alle fertig, die Sektionen abgebaut und die Motorräder wieder auf den Anhängern verstaut. Jetzt waren alle hungrig und freuten sich auf den gemütlichen Teil des Vereinsfestes.

Unsere Küchenmannschaft verwöhnte uns mit einem fünf-Gänge Feinschmeckermenü, das seines gleichen sucht. Bevor dann gegen 18 Uhr alle wieder den Heimweg antraten, führte der Weg noch an der Vereins-Spendenkasse vorbei, in der der RMSC diese Jahr für die **Familienherberge Lebensweg in Schützingen** sammelt.